

SURAT PEMBERITAHUAN ISI PUTUSAN

Nomor 97/Pdt.G/2023/PA.Sbg

Pada hari ini Selasa tanggal 21-03-2023 saya **Miratus Suudi, S.H.**, ~~Jurusita~~ pada Pengadilan Agama Tigaraksa, guna memenuhi permohonan bantuan pemberitahuan isi putusan dari Pengadilan Agama Subang;

TELAH MEMBERITAHUKAN KEPADA

Nama : **Bambang Suharsono bin Andhiharjo**
Umur : 65 tahun, agama Islam
Pekerjaan :
Tempat tinggal di : Taman Permata Blok B-12 Nomor 02, Kelurahan Karawaci
Kabupaten Tangerang, Provinsi Banten.
Sebagai : Tergugat

Tentang Putusan Pengadilan Agama Subang, tanggal 19 Januari 2023 Nomor 97/Pdt.G/2023/PA.Sbg, dalam perkara Cerai Gugat antara :

Endah Kurniasih binti Umsid, sebagai Penggugat
Melawan

Bambang Suharsono bin Andhiharjo, sebagai Tergugat

Yang amarnya berbunyi sebagai berikut :

MENGADILI

1. Menyatakan bahwa Tergugat yang telah dipanggil secara resmi dan patut untuk menghadap di persidangan, tidak hadir;
2. Mengabulkan gugatan Penggugat dengan verstek;
3. Menjatuhkan talak satu ba'in suhbra Tergugat (**Bambang Suharsono bin Andhiharjo**) terhadap Penggugat (**Endah Kurniasih binti Umsid**);
4. Membebaskan biaya perkara ini kepada Penggugat yang hingga kini dihitung sejumlah Rp395000,00 (tiga ratus sembilan puluh lima ribu rupiah);

Bahwa atas putusan tersebut ia dapat mengajukan Verzet dalam tenggang waktu 14 (empat belas) hari terhitung sejak pemberitahuan ini.

Pemberitahuan ini saya laksanakan ditempat yang bersangkutan dan disana saya bertemu / tidak bertemu *) dengan; Tergugat, Endah Kurniasih binti Umsid
Dsa. Satungah Am. Hasanah Desa. Binong Kelurahan Binong Kabupaten Tangerang

Kemudian kepadanya saya minta untuk membubuhkan tanda tangannya pada surat pemberitahuan ini ;

Selanjutnya setelah surat pemberitahuan ini ditanda tangani saya serahkan salinan surat pemberitahuan ini kepadanya ;

Demikian pemberitahuan ini saya laksanakan dengan mengingat sumpah jabatan ;

Tergugat,

**Bambang Suharsono bin
Andhiharjo**

Miratus Suudi, S.H.

Diterima
Kelurahan Karawaci, BINONG

*) Harap direnvooi yang tidak perlu